

Together

We actively strengthen and deepen German-American friendship. Through our umbrella organization, VDAC, we support the only, purely private-funded German-American student exchange program. Thereby, we enable German and American Students study for one year at the university level in their respective host countries. German and American youth are given an opportunity to learn about one another by attending seminars and also by taking educational and get-acquainted trips to each other's country.

Our Club offers its about 200 members a number of possibilities for promoting friendship amongst each other. Exchange and further education are priorities at the monthly meetings. Members can participate in over 10 group activities.



© GAWC 01.2020. © Fotos: Adobe Stock: Titei Kim Schneider, RS Schloss pvmotion, Magnolie Michels, Silver tea set Monja, Dreamstime: Flaggge Hareluya. Veranstaltungsbilder: Egon Lippert.



Prinzessin Pilar von Bayern
Präsidentin 1954-1953



Deutsch-Amerikanische Freundschaft German-American Friendship

Spendenkonto / Bank account for Donations:
HVB Hypovereinsbank München
IBAN: DE 64 700 202 70 653 045 62 83 · BIC HYVEDEMMXXX

Unser Club ist vom Finanzamt München als gemeinnützig
anerkannt. Steuernummer 143/216/00671
Eingetragen beim Amtsgericht München (VR 5732)

info@gawc-munich.de
www.gawc-munich.de



DEUTSCH-AMERIKANISCHER FRAUENCLUB MÜNCHEN E.V.
GERMAN-AMERICAN WOMEN'S CLUB OF MUNICH E.V.

www.gawc-munich.de

DEUTSCH-AMERIKANISCHER
FRAUENCLUB MÜNCHEN E.V.

GERMAN-AMERICAN
WOMEN'S CLUB OF MUNICH E.V.

Miteinander

Wir stärken und vertiefen aktiv die deutsch-amerikanische Freundschaft. Über unseren Dachverband VDAC fördern wir das einzige nur privat finanzierte deutsch-amerikanische Studentenaustauschprogramm. Wir ermöglichen damit deutschen und amerikanischen Studenten ein Studienjahr im jeweiligen Gastland. Deutsche und amerikanische Jugendliche lernen in Seminaren, sowie in Bildungs- und Begegnungsreisen das andere Land und seine Kultur kennen.

Unser Club bietet seinen rund 200 Mitgliedern zahlreiche Möglichkeiten, die Freundschaft untereinander zu pflegen. Bei monatlichen Treffen stehen Austausch und Weiterbildung im Vordergrund. In den über 10 Interessengruppen kann man mit Gleichgesinnten aktiv sein.



Füreinander

Die Tradition der Wohltätigkeit unseres Clubs führen wir seit seiner Gründung 1948 durch I.K.H. Prinzessin Pilar von Bayern bis heute weiter. Damals riefen deutsche Clubmitglieder und amerikanische Offiziersfrauen gemeinsam verschiedene Hilfsprojekte für die Münchner Bevölkerung ins Leben. Auch heute unterstützen wir zahlreiche karitative Einrichtungen im Großraum München.

Wir organisieren jährlich zwei Benefizveranstaltungen: Seit 1949 im November den **Silbertee** im Kaisersaal der Residenz und seit 1951 in der Faschingszeit den **Magnolienball** im Hotel Bayerischer Hof in München. Viele unserer Mitglieder engagieren sich hier ehrenamtlich in vielfältiger Weise und tragen zum Erfolg unserer Aktivitäten bei. Alle Einnahmen und Spenden kommen unseren Projekten zugute.



For One Another

Our Club's tradition of charitableness began in 1948, when it was founded by H.R.H. Princess Pilar of Bavaria, and continues today. At the beginning, German Club members and the wives of American military officers joined together to carry out aid projects for Munich residents. Today, we provide support to many Munich area charity organizations.

Yearly, we organize two charity benefits: Since 1949, the **Silver Tea** has been held each November in the Kaisersaal of the Residence and since 1951, the **Magnolia Ball** has been held during carnival season in the Hotel Bayerischer Hof. The many and varied volunteer efforts of our members lead to the success of these activities. 100 % of all receipts and donations go directly to the support of our projects.



Magnolienball

Tea